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COMO/LECCO – Il Consiglio della Camera di Commercio di Como-Lecco ha approvato
il bilancio consuntivo per il 2021, documento che riscontra un avanzo economico
d’esercizio pari a quasi 900mila euro e conferma la solidità patrimoniale
dell’Ente.
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Anche per l’anno appena trascorso, ancora caratterizzato dal protrarsi degli effetti
recessivi generali a livello globale originati dalla pandemia, la Camera di Commercio
lariana ha concretamente dimostrato di costituire un fondamentale punto di
riferimento e supporto per l’intero sistema imprenditoriale, sviluppando un
programma di attività che ha coniugato la proposizione di un’ampia gamma di servizi
di elevata qualità con il finanziamento di interventi economici per quasi 4 milioni di
euro.
Il sostegno all’economia locale, trasversale a tutti i settori, ha principalmente avuto a
riferimento tematiche ritenute prioritarie per la competitività delle imprese, e dunque
l’innovazione, l’internazionalizzazione, la formazione, la sostenibilità e l’attrattività
territoriale.
Il Presidente della Camera di Commercio di Como-Lecco Marco Galimberti ha
commentato: “La Camera di Commercio di Como-Lecco ha mantenuto nel 2021
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l’impegno di rispondere con immediatezza ed efficacia alle esigenze più attuali
espresse dalle imprese. Il volume degli interventi realizzati è stato rilevante, per gli
effetti della scelta consapevole di sostenere in modo equilibrato ciascun settore
economico del nostro articolato sistema territoriale in una fase di evidente difficoltà,
peraltro non ancora conclusa. Il ritorno ai valori macroeconomici pre-Covid, reso
ulteriormente problematico dai recenti eventi sul piano internazionale, richiederà un
percorso di medio termine, durante il quale l’Ente continuerà evidentemente a
svolgere la sua funzione istituzionale a fianco delle imprese”.


